



Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA).- (La presidenta del Congreso de la Unión, **Kenia López Rabadán**, le pidió a José Woldenberg que participe en el debate de la reforma electoral). “‘Los Woldies’ son esa cofradía liderada precisamente por Woldenberg que durante décadas se posicionaron de los órganos electorales y además se asumían como los únicos. El asunto de la reforma electoral está entre los 100 compromisos de la presidenta Claudia Sheinbaum es el número 10, es decir, sí tenemos un compromiso con la gente, este compromiso va por fortalecer la democracia, porque recordemos que los triunfos no lo dan los órganos electorales los da la gente con los votos, esa es la clave del tema”.

<https://drive.google.com/file/d/1H-iAdM0FntaNaHHFQFHUxTaIHz9M4JA9/view>